# n°4

Les impasses : A la fin des années 80, la municipalité de Venelles décide de nommer les chemins et impasses qui jusqu'à cette date n'avaient aucune appellation.



Les habitants de ces voies ont pu proposer des noms de leurs choix.

#### Impasse LEBRUN-MOUSSIER

Les familles LEBRUN-MOUSSIER (fille et père) sont les premiers à avoir construit dans l'impasse qui fut dès lors, logiquement, dénommée par leurs patronymes.

# Impasse REYNAUD-DERI

C'est à la sortie-Nord du village que vont venir s'installer trois familles, REYNAUD et DERI Frères.

Restées les seules habitations durant quelques années, l'impasse qui y conduit a tout naturellement pris leurs noms.





### Impasse du Clos DAVIN

Auguste DAVIN, né à Toulon (Var) le 23 Octobre 1909 et décédé à Venelles le 08 Novembre 1984, était avec son épouse Catherine BAUDINO propriétaire du terrain où fut construit le lotissement qui porte son nom.

## Impasse FREDERIQUE-JULIEN

Suite à la demande de la mairie, le couple qui habitait au fond de cette rue a proposé de baptiser la voie du prénoms de leurs enfants soit FREDERIQUE et JULIEN. Leur proposition a été acceptée.



Idem pour l'impasse mitoyenne "des Amandines" qui porte le prénom du premier bébé né à cette adresse, un jolie petite "AMANDINE".

#### Impasse DIDIER

Pareil aux Logissons pour l'impasse DIDIER qui porte le prénom du petit-fils COUESTE, vieille famille venelloise habitant les lieux.

A proximité, l'impasse "des CLAUDES" porte également le nom de la famille desservie par cette voie.